



fragt ich da mir meine in Gedanken gestellte frage immer noch nicht beantwortet wurde.

Und ohne sich um zu drehen

antwortet Sesshoumaru "Weil ihr die Prinzessinen des Nordens und Südens seid, und somit die Erben dieser Reiche."

"Ich bezweifle ernsthaft das es so etwas in dieser Zeit noch gibt." sagt Chiyo amüsiert.

"Deshalb reisen wir auch zurück ins Mittelalter."

Chiyo sah zu mir mit einem Blick der fragt. "Was?"

doch ich antwortet nur

"Wundert dich das jetzt wirklich noch?"

Und so folgten sie dem Lord des Westens. Der bleibt hinterm Haus stehen und öffnet ein Portal und tritt hindurch. "Der will doch nicht wirklich das wir da duch gehen oder?"

"Naja warscheinlich schon. Aber willst du nicht in 20 jahren zurück blicken und sagen: Ich hab mich getraut?"

Wärdend Chiyo so darüber nachdachte, merkte sie das ich wohl ganz recht hatte "Na dann mal los!" sagten beide gleichzeitig mit ihren Blicken.

Schon laufen beide dem Daiyokai hinterher.